

Octavi Quintana est médecin de formation, spécialiste en soins intensifs et en santé publique. Après dix années passées comme praticien, il prend des fonctions managériales dans le système de santé espagnol, notamment comme directeur de l'Hôpital régional de Malaga et directeur général adjoint du SNS (Système National de Santé). Il commence à travailler avec le Conseil de l'Europe en 1986, en qualité de délégué de l'Espagne au CAHBI, devenu plus tard CDBI. Il exerce la présidence de ce comité pendant quelques années, pendant lesquelles est élaborée la Convention européenne de bioéthique, avant de quitter le Conseil de l'Europe en 2000. Entré en 1996 au Groupe européen d'éthique chargé de conseiller le président de la Commission européenne, il en exerce par la suite la vice-présidence, jusqu'à son départ en 2001. En 1993, il se lance dans l'aide humanitaire avec une ONG qui intervient notamment lors de la crise des Grands lacs, de 1994 à 1997, en Bosnie, de 1996 à 1998, et au Kosovo en 1999.

En 2002, alors directeur des Affaires internationales au ministère de la santé espagnol, il prend la tête de la Direction de la Santé à la Direction générale de la recherche de la Commission européenne, puis celle de la Direction de l'Énergie, avant d'exercer la direction de l'Espace européen de la recherche.

Depuis le mois dernier, il est directeur du programme PRIMA de recherche et innovation en partenariat avec des pays méditerranéens.